
Nach einer kontrovers geführten Diskussion wurde über den folgenden Beschlussvorschlag von Ratsherrn 
Logemann, mit Ergänzungen von Ratsherrn Dr. Lenke abgestimmt: 


